

# FIEBER

FIEBER ist Neo-NDW aus Köln. Entstanden aus der künstlerischen Isolation ist FIEBER eine musikalische Selbstermächtigung. Synthetische Songs mit Ausschweifungen in Elektro, Indietronic und New Wave. Gedacht als Kollektiv und Band, welche sich auch nicht von der Tatsache irritieren lässt, dass FIEBER aktuell nur aus einer Person besteht. Thomas Kempkes ist unter anderem Sänger und Gitarrist bei der Kölner Postpunk Band Illegale Farben und erprobt mit FIEBER neue künstlerische Ausdrucksformen mit elektronischen Liedern. Mit "Drinne" und "Samstag Nacht" sind 2022 die ersten Singles erschienen. Live konnte FIEBER bereits überzeugen und das sowohl auf dem Festival, im Club und bei der Vernissage. Spread the FIEBER!

[feber-musik.com](http://feber-musik.com) / [kontakt@feber-musik.com](mailto:kontakt@feber-musik.com) / 0177 35 60 8 77



Foto von Sonja Möller / konzertsucht.de

